

Starker Saisonstart in Paris: WM-Heldin Bettina Plank erst im Viertelfinale out

"Eine starke Leistung. Das stimmt für den Start in den Olympiazyklus zuversichtlich", zeigte sich Generalsekretär Ewald Roth nach dem Saisonstart von Bettina Plank zufrieden. Die karate-do Wels-Athletin landete bei der Premier League von Paris auf Platz sieben. Nach drei klaren Siegen gegen Lokalmatadorin Bourcois Aurore (Fra/4:0), Mariya Koulinkovitch (Weißrussland/4:1) und Sari Srunita (Indonesien/2:0) war erst im Viertelfinale Endstation. Die WM-Bronze-Medaillengewinnerin scheiterte knapp an der Chinesin Li Ranran Li mit 0:1.

Die Hauptziele des Jahres für Weltmeisterin Alisa Buchinger und Bettina Plank sind die World Games Ende Juli in Breslau (Polen) und bei der Europameisterschaft Anfang Mai in Samsun (Tür). Die erste große Bewährungsprobe für die Talente ist die Junioren-EM in Sofia (ab 17.2.) konzentrieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Miguel Daxner

Foto: Nikolaus Melichar

Informationen: Mag. Ewald Roth ÖKB-Generalsekretär e.roth@karatedo.at +43 664 16 071 38

Miguel Daxner, Medienkoordinator - Tel. +43-650-83 220 43 - karate.austria@gmx.at

Österreichischer Karatebund – Dr. Adolf Schärf Straße 25 – 3100 St. Pölten – Tel./Fax +43-2742 258 794 www.karate-austria.at – ZVR 720004573 – DVR 1038869 – IBAN AT57 1200 0323 1522 4100





